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【総会議案の書面表決結果について】
会員数 106名 の内、58名から返信があり

ま したこ各議案の承言忍数は下記の通 りです。

第 1号議案

第 2号議案・・・・・ 0

第 3号議案・ 00000

第 4号議案・ 00000

第 6号議案・ 0。 ・・・

第 6号議案 000000
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令和 4年度 国臨協関信支部役員 (一部)

OB会だより原稿の募集

近況報告、身近な出来事や ||｀青報、自作のイラ

ス ト・写真・エッセイ・川柳・旅行記・趣味・

ご当地の料理や観光紹介など形式は特に問

いませんので、お気軽にお寄せ下さい。

原稿は、ワー ド(doc× 形式 )、 12ホイン ト、

字体はお任せ、A4で 2～3枚程度で作成し

メールにて送付 して下さい。

<送付先>
〒135-○042
東京都江東区木場 6-13-5-了07
関信支部 OB会事務局

丁巨L:090-3437-4525
Mail:望 1[土:止壁 」:塾〔上:Q`型:旦⊆聖 E21墜Lし.n」2.に 2
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《08会会長よりお願い》

①平成22年度の事業方針のなかでも述べ

ましたが、今年度より「OB会だより」の外

部委託|こ より頁数が基本 4頁とし、定型封筒

にて会員の皆様にお届け致します。

②倉」立50週年事業に向け繰越金の―部を

積立金といて準備させて頂きます。

上記三点よろし<お願いいたします。

・ 今年度の国臨協関信支部創立 50周年記念

学会抄録に祝辞依頼が有り、OB会を代表 し

掲載いたしました。また、OBの学会発表も

初めて演者依頼が有り、ノ」ヽ原干秋氏 (元支部

長・元 OB会会長)にお願いいた しました。

役員名 氏  名 施 設 名

事務局長 後藤 美樹 成育医療

役員名 氏  名 施 設 名

支 部 長 吉田 茂ス 横浜医療

副支部長 椎名 ‖割召 水戸医療

副支部長 齋藤 広樹 東長野病院

事務局長 梅戸 克之 信州上田医療

会長 木下忠雄
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バラに魅せられて !

元・東京医療センター ノ」ヽ松 禾□典

定年後、どこに出かけるでもな<、 家にい

ることが多<な ったことで家人たちのス ト

レスはMA× になっているといいますが、こ

れを主人在宅ス トレス症候群と呼′Sヽ らしい

です。最近では、在宅リモートなどと言われ

て、自宅で仕事をすることがあるそうですか

ら尚更です。そもそも私などは、ずつと以前

から家人にリモートされてきましたから、今

更という感じもします。

さて、OB会の皆さまはつつがなくお過ご

しでしょうか。今回、会報への寄稿依頼をい

ただきましたが、諸先輩の力々のように際立

つた趣味がないために、なかなか腰が上がら

なかつたのですが、′Sヽ と以前から失敗を繰り

返してきたバラ栽培のことをしたためてみ

ようと思いつきました。

き っかけは、

仕事に就いて少

し経った 30代
の頃だ つたと忍

いますが、バラ

の花をロツせめてい

るだけで不思議

と元気になれる

気が したことが

ありま した。以

来、春先に鉢バ

ラを買つては楽 しむのですが、忙 しさにかま

けて手が回らな<なり、夏の暑さで枯らして

しまう、ということを懲りもせず毎年のよう

に繰り返 して、家人に呆れられていま した。

近 <には京成バラ園という専門施設があり

まので、今年こそと目い、Lヒ較的暑さに強い

品種の赤いバラを譲っていただきました。今

では時間だけはたつぶりありますから、毎朝

夕に眺めては大切に観察できますので、以前

のようなことにはならないと自信を持 つて

世話をしています。

そこで、初lb者 目線でバラのお話 しを少し

させていただこうと思います。

「薔薇」と書いて “バラ “

読める人はた <さんいてもこの字を書 <
のはなかなか難 しいのではないで しょうか。

どんな意味があって、こんなに難 しい字が当

てられているので しょう。

実は「薔」は中国では垣根の意味。そして

「薇」は風にそよぐことを意味しているそう

な。垣根に咲いていて、風にそよぐ植物、そ

れが「 薔薇」です。実際には蔓バラのことを

指 しているようです。ここでは、暗 薇」を

バラと表記することにします。

【バラ栽培の基本】

本来バラは、一度植えれは何十年も楽しむ

ことができる植物ですが、生育環境について

「どこで育てるかが重要」と言われます。ま

た、6～7月 にかけては病害虫が発生しやす

いこと、水やりに至つては、新芽が伸び始め

た頃 (2 cm程度)の水切れがブラインド枝を

招いてしまうので水切れにも注意を払う必

要があるなど、気が抜けない時期も多々あり

ますが、次から次へと開花するバラを見るに

つけ、元気をもらえるし、その時の苦労が報

われます。

美しいバラの花の育成に大切な事は、鉢は

風通しがよ<て、あまり強い風が当たらない

所に置き、水やりは土

の表面が乾 いた らた

つ′3:り と静か に根元

に流し込みます。水は

毎 日少 しずつ与える

のではな <、 乾いたら

鉢の底か ら水が流れ

出るまでやります。園

芸用の肥料 には沢 山

の種類がありますが、窒素、リン、カリウム

の組成がバランスよ<配含 (バラ用として、

10:10:10の 割合で配含されているもの

が多い)されているものを選びます。病害虫

対策として殺菌剤や殺虫剤を巧 <併用 して

対策をします。

バラは切ることで成長 してい<植物です。
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咲き終った花を細めに摘み取る、この咲きが  種を誇るそうです。次に大きいのは、かのや

ら切りも大切な作業で、咲き終わり|こ近づい  ばら園 (鹿児島県 )、 花鳥渓谷 (青森県)と
た花の枝を切り、花芽が伸び次の花を咲かせ  続きます。それぞれが品種改良などに取り組

る準備をします。              んでいるようですが、そんな中、2004年 に

このように、何かと手のかかることこの上  バイオテクノロジーで “青いバラ"が出来ま

ないのがバラですが、そこがまたいいのです。 した。バラには青い色素がないことから不可

能の代名詞ともされていた青いバラを、サン

【バラの原種】              トリーとオーストラリアの会社が開発に成

功したのです。

【バラの効用】
バ ラ は美の象徴 とも

言われ、原種に近いもの

からは精油を抽出 し、芳

香浴な ど |こ 用 いられて

いるそうです。バラの香

気 成 分 を 省 析 す る と

600種 類以上もあるそ

うですが、成分バランスや量によって甘い香

りや優雅な香 りなど奥深い汚香が生まれま

す。精神面に対する鎮静作用、緩和作用、高

揚作用による情緒不安定、不安、抑うつ、悲

嘆、恨みなどの感情を和らげ、安定と安らぎ

を取り戻させて <れる働きがあるそうです。

中世∃―ロッパでは「不老長寿の妙薬」「若

返りの薬」として、特に肌を若々 し<保つた

めに使われたとも云われています。さらには、

バラの花びらを原料と して作られた薬は胃

の消化薬として広 <用 いられま したことが

矢□られています。

【バラのトゲは痛い !】

バラにはトゲがあり、東」すととても痛いの

ですが、なぜあるのかはわかつていないよう

です。外的からの防御説、他の植物への絡ま

せ説、冷却装置説などい<つかの説があるよ

うですが、どの説もパッとした説にはなって

いません。トゲは、最初、水分を含んで柔ら

か<、 だんだん水分が抜け固<なります。そ

して水分が抜けて硬<な ったトゲは、敵から

体を守る、体を支える、茎の強度を上げると

いうような役害」を担つているとのことでし

さて、バラの起源はいつ頃かというと、今

から 3500万年前とも、7000万年前とも

いわれ、場所は
//ヒ

マラヤ山脈の麓
〃
あたりで

はないかというのが有力です。原種は北半球

にのみ自生 し現在 120種ほどありますが、

中国・ ヒマラヤ山系に多いことからも、そこ

がバラの誕生地と考えられる理由の一つで

す。原種ばらのほとんどはシュラブ樹形かつ

るばらで、春に開花する一季咲きがほとんど

です。日本の原種は「野ばら」が最も有名で、

房咲き性という性質を持ち、ばら生産 |こ おい

て台木としての役害」も担っています c

バラを愛 した人で思い起こされるのは、す

ポレオンー世の皇后ジ∃セフィーヌです。実

は、フランスにバラが伝えられたのは正式な

ものではな <、 十字軍が帰り道に盗んで国に

持ち帰 つたのがきつかけだつたと伝えられ

ているのです。そのバラを彼女は大層お気に

入りで、その後、莫大な財力に物を言わせて

世界中からバラを収集 し、広大なマルメゾン

宮殿の庭園に3万本ものバラを植え、品種改

良に取り組んだと言われています。

日本国内には多<のバラ園がありますが、

国内最大のバラ園は岐阜県可児市の花フェ

スタ記念公園のバラ園で、6万 1千株、7千
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た。

【ちょつと余談】

□―ズと名のつ<花にクリスマスローズ

というものがありますが、これはバラ科の花

ではな<、 キンポウゲ科ということでした。

この花は、クリスマスの頃に□―ズのような

花を咲かせることから名付けられたもので

すが、サポニンを含んでおり、強心剤、利尿

剤として用いられた歴史があります。

□―ズヒップ

というものがあ

りますが、これは

パラ科の植物で

花を鑑賞するよ

りも、偽果といつ

て花が終わつたあとに実る果実を乾燥させ、

砕いてハーブテ ィーとして飲用するもので

す。ビタミン Cの補給に優れているのと、ペ

クチンが緩下作用に働 <点が重宝されてい

るようです。

よく知られている□―ズマリーは、これは

シソ科の植物で、不□名がマンネンロウ (漢字

表記は「迷迭香」と書きます)と言うもので

す。この□―ズマリーは葉っぱを利用 して抗

酸化作用を期待するものです。樟脳のような

香りが します。

【最後に】

バラについて、断片的でとりとめのないお

話しで紙面を無駄に使わせていただきまし

た。まだまだバラの初′Lヽ者ですので、これか

らも少しずつ矢□識の

幅を広げていけたら

なぁと考えています。

植物を育てるには、

栄養、水分、日光、

環境などなど、どれ

が欠けても上手<い
きません。かつての

若手育成を思い起こし、今更ながら反省 して

いる次第です。育てるということは簡単なこ

とではありませんが、その分成長を楽しめま

す。そして、なんとな<自分のこともわかっ

て<るような気がします。

編 集 後 記

7月 10日 執行の参議院選挙における期日

前投票の投票立会人の依頼がきました。

日時は1週間前の7月 3日 (日 )です。

投票立会人の職務は、投票に不正が生じ

ないように監視をして、投票手続き全般に

ついて立ち会います。

午前8時 30分投票所が開かれ最初の投

票者が、投票箱の中身が空であることを確

かめて選管職員が投票箱に鍵をかけます。

投票が開始され投票済証を求める方がきま

した。みなさんは、投票済証明書をご存知

でしょうか、これを提示すると、一部の飲

食店や専門店で商品の無料サービスや害」引

などの特典が受けられます。いわゆる「セ

ンキ∃害」り」です。この制度は公職選挙法

の規定にはありません。各自)台体選管の判

断に委ねられております。

今日もた<さんの有権者の力が投票所を

訪れ、もうすぐ午後8時、長い 1日 が終わ

ります。民主主義を実現するために欠かせ

ない選挙、選挙の意義を改めて感じられた

1日でした。(K・ K)

OB会 だよりが返送されてくるケースが

あります。住所変更、入会、退会、ご意見

等がありましたら必ず葉書にて事務局まで

ご連絡下さい。

言卜 幸展

福島利光さん

享年 86歳
(元 国立村山病院)

がご逝去されました

謹んで ご冥福をお祈りいたします
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